



Bien arrivés et bien installés.

publié le 20/05/2014

Très belle journée ensoleillée à la demeure de Leonard de Vinci.

Une visite riche en informations qui a permis aux élèves de découvrir la dernière demeure de l'artiste et ses inventions. Les élèves ont également apprécié les ateliers sur les ponts, les plantes aromatiques et les épices. De nombreuses découvertes enrichissantes pour approfondir leurs connaissances. L'installation au camping s'est très bien passée. Maintenant place à la préparation du repas et de la soirée.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.